

LE POPULAIRE DU CENTRE

ACTUALITÉ : HAUTE-VIENNE

Vendredi 14 juin 2024

Attention, harceler n'est pas jouer !



Au lycée des métiers Martin Nadaud, les élèves ont été sensibilisés aux dangers du harcèlement et du cyber-harcèlement. © Droits réservés

Lundi 10 mai, la compagnie de théâtre Le Trimaran est venue au lycée des métiers Martin-Nadaud pour y interpréter son spectacle « Même pas peur 2.0 ! » devant les élèves de 3^e Segpa, de 3^e prépa métiers et de seconde pro métiers de bâtiment.

Ce spectacle a pour objectif de sensibiliser les plus jeunes et leur rappeler les dangers d'une utilisation excessive des nouvelles technologies numériques et à leur faire prendre conscience de l'importance du civisme en ligne et en classe, notamment en évoquant les questions de harcèlement et de cyberharcèlement.

Jeux de rôles et mises en situation concrètes

Johan, Clément et Flore, les trois comédiens, ont amené les jeunes à comparer avantages et inconvénients à utiliser les réseaux sociaux : s'ils favorisent le partage, l'expression, et les liens avec des proches, les dangers restent nombreux : manque de diversité dans les contenus, désinformation, bulle numérique, risque de visualisation d'images violentes non désirées, cybercriminalité, pédo-criminalité, dépendance, addictions, impact sur l'environnement des data-centers...

Les lycéens ont ensuite participé à des jeux de rôles et des mises en situation concrètes, qu'ils peuvent être amenés à vivre dans leur quotidien scolaire et à réfléchir à l'importance de la médiation.

Cette intervention de la compagnie Le Trimaran a été organisée par Anne Anconetti, professeure documentaliste de l'établissement, en partenariat avec le Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine et l'Union nationale des footballeurs professionnels.